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REQUERIMENTO Nº  238 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de 

praxe, após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a 

seguinte informação:  

 

 

✔ Existe a possibilidade de compra de uma viatura para o 

atendimento de maus tratos aos animais com adaptação adequada 

para o transporte de cães e gatos? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária devido ao crescente número de 

atendimentos e ocorrências realizadas pelo Canil Municipal nos últimos anos. 

 Gabinete Ver. Menezes do Canil, 11 de junho de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 15 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de junho de 2021 

 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


